

# Jésus ne cherche pas l'approbation des hommes .

"Croire en Dieu, c'est renoncer à ses préjugés et accueillir le visage concret dans lequel il s'est révélé : l'homme Jésus de Nazareth". Voilà ce qu'a dit ce dimanche Benoît XVI avant la prière de l'Angélus.

07/02/2013

"Croire en Dieu, c'est renoncer à ses préjugés et accueillir le visage concret dans lequel il s'est révélé :

l'homme Jésus de Nazareth". Voilà ce qu'a dit ce dimanche Benoît XVI avant la prière de l'Angélus. En commentant l'évangile, le Pape a rappelé que "Jésus n'est pas venu chercher l'approbation des hommes, mais rendre témoignage à la vérité". Le véritable prophète "n'obéit à personne d'autre qu'à Dieu, et se met au service de la vérité, en étant prêt à payer de sa personne". sur ce chemin de conversion, a conclu le Pape, la Vierge Marie est toujours une lumière pour nos pas".

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/jesus-ne-cherche-pas-lapprobation-des-hommes/>  
(14/02/2026)